
 

 

 

 

 

 

 

 

 

  7 月 9 日、支部の市教委申し入れに対して、東京都無観客を受け八王子市も 

「オリンピック学校連携観戦中止、パラリンピックは検討中」 
  7 月 14 日、支部の市教委に再度パラリンピック学校連携観戦中止を申し入れ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

首
都
圏
各
市
町
村
、
都
内
区
部
を
中
心
に
「
学
校
連
携
観
戦
」
の
中
止
が
広
が
る

中
、
都
教
組
八
王
子
支
部
は
7
月
９
日
、
八
王
子
市
と
し
て
も
子
ど
も
の
安

全
・
安
心
を
守
る
た
め
、
市
と
し
て
「
学
校
連
携
観
戦
」
を
直
ち
に
中
止

す
る
よ
う
市
教
委
に
申
し
入
れ
を
行
い
ま
し
た
。 

 
 

 
 
 

市
教
委
と
の
申
し
入
れ 

（
概
要
）
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支 
 

部 

八
王
子
市
と
し
て
は
、
学
校
連
携
観
戦
に 

 
 

 
 

つ
い
て
何
が
決
ま
っ
て
い
る
の
か
。 

市 

教 

委 

国
と
都
の
、
学
校
連
携
観
戦
含
め
て
緊
急
事
態 

宣
言
、
都
内
無
観
客
と
い
う
決
定
を
受
け
て
、 

 

オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
の
学
校
連
携
観
戦
は
中
止
。 

パ
ラ
リ
ン
ピ
ッ
ク
に
つ
い
て
は
、
検
討
中
。 

支 
 

部 

夏
季
休
業
に
な
る
こ
と
で
も
あ
り
、
早
急
に 

は
っ
き
り
さ
せ
と
ほ
し
い
。 

市 

教 

委 

ま
っ
た
く
わ
か
ら
な
い
。 

以
上
、
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
の
「
学
校
連
携
観
戦
」
は
中
止
に
な
り
ま
し
た
が
、
パ

ラ
リ
ン
ピ
ッ
ク
に
つ
い
て
は
、
検
討
中
と
い
う
市
教
委
の
回
答
か
ら
不
透

明
で
す
。
今
後
、
緊
急
事
態
宣
下
の
感
染
状
況
等
を
注
視
し
、
子
ど
も
に
と
っ
て

最
良
の
良
識
あ
る
対
応
を
市
に
求
め
て
い
き
た
い
と
考
え
て
い
ま
す
。 

 
 
  

 

パ
ラ
リ
ン
ピ
ッ
ク
観
戦
に
つ
い
て
再
度
申
し
入
れ 
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不
十
分
で
あ
っ
た
パ
ラ
リ
ン
ピ
ッ
ク
「
学
校
連
携
観
戦
」
に
つ
い
て
、
７

月
１４
日
、
再
度
都
教
組
八
王
子
支
部
と
し
て
、
再
度
中
止
す
る
よ
う
要
請

し
ま
し
た
。 
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都教組八王子支部 2021 年度 夏の学習会 

   「 ICT をツールとしてどう使うか」  ～具体的な ICT 活用は～ 

学校によって活用の仕方も様々なようですが、「ICT でなければできないこと」を見極め、どう

実践に結び付けていくのか。中教審でも指摘されている「活用することが目的化しないように、十

分留意」し、具体的な活用法について学習します。 

・日時 8 月 23 日（月） １５：３０～１７：３   

・場所 クリエートホール 第 7 学習室 

・講師 中山 和人さん （元小学校教員 北多摩東教育センター運営委員） 

※ZOOM 参加可 詳細は支部ホームページに 8 月中旬頃案内 

 

https://tokyoso-hachioji.com/
mailto:hachiojitu@nifty.com


 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 学習の夏 

 

 

 

 

7/21(水) つながろう「なんでも相談会」 みなみ野分館 18:00～ 

7/21(水) 「GIGA スクール」学習会 北多摩西・ZOOM 18:30～ 

8/4(水) 教育委員会(教科書採択) 傍聴 市役所 9:30～ 

8/12(木) 異動についての学習会 エデュカス・ZOOM 詳細支部まで～ 

8/23(月) 夏の支部教研 講師：中山和人氏 

「ICT をツールとしてどう使うか」 

クリエイトホール 

第 7学習室 

15:30～ 

都教組八王子支部は  

一人ひとりとＬＩＮＥでつながります  

都教組八王子支部としてライン始めました。 
役員個人の端末ではなく、八王子支部として新しくアカウントとりました。組合活動だけでのつながり

です。今までは学校への電話連絡をしていましたが、今年度からはＬＩＮＥで連絡をとりあうことを目指

しています。掲載のＱＲコードで、支部の端末とつながります。 

基本は  支部と組合員、一対一のつながり になりますので、個別の相談にも対応できます。（異動の相談

などもできます）ただし、この端末は組合事務所に置くため、役員個人では携帯しないので、ご連絡いた

だいても、すぐに既読にはなりません。 

 

 公立学校には「1 年単位の変形労働時間制」 

アンケートの取 り組みを！  ではなく「少人数学級」を！ 

1時間延びるだけなら、普段から残っているから問題ないのでしょうか？ 
勤務時間が 9 時間になると 8 時 15 分勤務開始で、休憩時間も含め正規の退勤時間が 18 時 15

分まで拘束されるということです。忙しい時間の拘束時間が増えれば、疲れ、ストレスは増え続け

身体の健康を損なうだけではなく、過労死の原因につながります。現在の勤務状況さえ守られてい

ない中で、「変形労働時間制」が導入されれば、さらに退勤時間が遅くなる可能性が高いのです。 

夏休みにまとめ取りができるのでしょうか？ 
夏季休暇（5 日間）も、5 日以上取ることになっている年休も満足に取れず、休んだことにして

幽霊出勤して仕事をしている教職員はたくさんいます。忙しい月に正規の勤務時間を延ばしても、

仕事を減らす＝教職員を増やすことを実現しなければ、休日を「まとめ取り」することはできませ

ん。過労死の原因につながります。現在の勤務状況でさえ守られていない中で、「変形労働時間制」

が導入されれば、さらに退勤時間が遅くなる可能性があります。 

一人ひとり活用する、しないを決めれば問題ないのでしょうか？ 
「柔軟な働き方」という言葉は魅力的に聞こえますが、そもそも「変形労働時間制」は民間企業で

残業代を削減するための制度です。残業代が出ない学校現場にこの制度が導入されることで、長時

間労働が合法化され、本当の解決策である、教職員増、少人数学級、一人ひとりの業務の削減など

が後回しにされる危険性があります。 

教職員の長時間過密労働・1 年単位の変形労働時間制に関する  

都教組緊急アンケートに取り組みましょう 
 

 

アンケートの取 り組 みを！  

休業中の 

主な予定 


